

### (3) Dateierzeugung und Vorschau

Der Taggingvorgang sowie die anschließende Dateierzeugung und Vorschau sind in die Anwendung integriert. Dem Nutzer stehen alle notwendigen Berichtsbestandteile (wie z.B. Bilanz, Gewinn- und Verlustrechnung, Anhang) zur Verfügung. Eine Vorauswahl der Pflichtbestandteile, die von der ESMA im Rahmen des ESEF-Berichts erwartet werden, wird automatisch vorgenommen. Daneben gibt es noch freiwillige Berichtsbestandteile, die optional vom Nutzer hinzugefügt werden können. Erzeugte Daten können vor Übermittlung als Vorschau angezeigt werden. Die XHTML-Datei ist eine Datei in der die XBRL-Tags eingebledet werden können. Wenn der Nutzer anschließend auf einen getaggten Wert und/oder Text klickt, wird ihm eine Zusammenfassung gezeigt.

Der Nutzer kann die erzeugte XBRL-Datei mit der dazugehörigen XHTML-Datei herunterladen. Die Dateierzeugung und das Herunterladen wird eine in Bezug auf Größe und Inhalt angemessene Zeit in Anspruch nehmen. Dabei liegt die maximale Dateigröße bei 50MB. Die von der ESMA vorgeschriebenen Pflichtbestandteile werden regelmäßig aktualisiert und auf dem neusten Stand gehalten.

### (4) Übertragung an OAM

Die erzeugte XBRL-Datei und die dazugehörige XHTML-Datei können durch den Kunden an das für (Land) zuständige Officially Appointed Mechanism (OAM) übertragen werden kann. Die erzeugte XBRL-Datei und die XHTML-Datei liegen zur Ansicht vor und können ebenfalls exportiert werden.

### (5) Nutzer Administration

Der erste Benutzer der Anwendung wird im allgemeinen Registrierungsprozess als Administrator (Kontoinhaber) hinterlegt. Darüber hinaus besteht eine Mehrnutzerefähigkeit. Der Kontoinhaber hat die Möglichkeit, eine unbegrenzte Anzahl weiterer Standard-Benutzer (Kontonutzer) hinzuzufügen. Dies bietet den Vorteil, dass ein Account von mehreren Nutzern genutzt werden kann. Angelegte Benutzer können sowohl bearbeitet, als auch komplett gelöscht werden.

### (6) Vorgänge und Mandantenfähigkeit

Kontonutzer können mehrere Vorgänge und Mandanten in der Anwendung anlegen, bearbeiten und verwalten. Der Nutzer kann bei jedem angelegten Vorgang Angaben zur aktuellen Berichtsperiode und den Vorjahren angeben. Es besteht keine maximale Beschränkung insbesondere nicht bei den Vorgängen sowie bei der Speicherkapazität der zugrundeliegenden Datenbank. Auch wird die maximale Anzahl von Vorgängen und Speichervolumina nicht zu einer merklichen Verlangsamung des Systems führen.

### (3) File generation and preview

The tagging process and subsequent generation of and preview of the file are integrated in the Application. The user has all necessary report parts available (e.g. balance sheet, profit and loss statement, notes). An automatic preselection of the mandatory parts expected by ESMA in the ESEF report will be made. In addition, there are also voluntary report parts that can be optionally added by the user. Generated data can be displayed in a preview before transmission. The XHTML file is a file in which the XBRL tags can be shown. If the user then clicks on a tagged value and/or text, a summary will be displayed.

The user can download the generated XBRL file with the related XHTML file. The data generation and the downloading will take an appropriate amount of time relative to the size and content. The maximum file size for this is 50 MB.

The mandatory parts prescribed by the ESMA will be updated regularly and be kept up to date.

### (4) Transmission to the OAM

The generated XBRL file and the related XHTML file can be transferred by the Customer to the Officially Appointed Mechanism (OAM) responsible for (country). The generated XBRL file and the XHTML file are available for viewing and they can also be exported.

### (5) User administration

The first user of the Application will be saved as administrator (account owner) in the general registration process. There is also a multi-user capability. The account owner has the possibility to add an unlimited number of further standard users (account users). This offers the advantage that one account can be used by several users. Created users can be edited as well as deleted completely.

### (6) Processes and client capability

Account users can create, edit and manage several processes and clients in the Application. The user can enter information about the current reporting period and previous years in each created process. There is no maximum limitation, particularly not for the processes or the storage capacity of the underlying database. The maximum number of processes and storage volumes will not lead to a noticeable slowing down of the system.